



行政相談

6月25日(水)に行政相談の出前授業がありました。子供達にとっては「行政相談!?」という感じなので、啓発の意味も込めての出前授業です。行政相談とは、「福祉」「年金」「道路」「各種手続き」…など行政全般に関する相談に対応する仕事です。市役所や支所などで

定期的に相談会が行われたり、普段から行政相談員が相談を受けたりしているそうです。坂本町の行政相談員の方にも来ていただき、話を来ていただきました。行政に相談したいこととして子供達同士で話し合い、「道路が狭い」「お店やゲームセンターを作りたい」など、子供達なりに考えたことを発表することができました。



プールが始まりました！

6月27日(金)からプールが始まりました。今年も市民プールでの学習です。早めの梅雨明けで晴天に恵まれています。プール開きでは、先生方から「楽しくプールをするには、ルールを守ることの大切さ」などの話がありました。1・2年生は水に親しむための水遊びを中心に行い、4・5・6年生は少しでも長い距離が泳げるよう練習に励んでいます。



熱中症対策の塩分摂取について！

暑い日が続いています。熱中症が心配される時期になりました。早寝をして十分に睡眠の時間をとり、炎天下の活動を避け、こまめに水分をとることが大切になってきます。塩分摂取も熱中症予防の1つとなりますので、朝食での味噌汁や梅干しなどで塩分をとることが有効とされています。朝食での塩分摂取で不足を感じ、熱中症を心配されるご家庭は、次のとおり塩分を持参させてください。くれぐれも塩分の過剰摂取にはご留意ください。

- 塩分を学校に持参することを連絡帳などで担任に伝えてください。
- 持参させる塩分は、食塩もしくはタブレット状のものにしてください。あめ状のものは窒息のおそれがありますのでご遠慮ください。
- 持参した塩分は、各自責任を持って保管するようにご指導ください。
- 休み時間など、授業以外で塩分を摂取するようにご指導ください。
- ゴミなどが出る場合は、持ち帰るようにご指導ください。

授業参観は多数ご参観いただきありがとうございました。給食試食会は、急遽延期となりましてご迷惑をおかけしました。「親の学び」では、教頭先生の進行のもと、保護者同士の交流が図れてよかったです。